
Estimado Sr. Director 

Desearía que me explicaran por qué el reciente tramo 

final de la calle de la Cerdanya que se ha asfaltado, ya 

tiene alumbrado y no está urbanizado todavía, mientras 

que en la zona donde estamos viviendo un gran número 

de vecinos permanentemente no cuentan ni con una sola 

farola en la calle. Para qué estamos pagando la 

comunidad??? Para que los constructores hagan lucro y 

vendan los terrenos a un precio sustancioso??? 

Seguiremos esperando por el Ayuntamiento para que nos 

ponga el alumbrado en la otra mitad de la calle??? 

Un copropietario. 


